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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 23 DE MAIO DE 2024 

 
ATA ORDINÁRIA Nº.04/2024 

 
Às 16:20 (dezesseis horas e vinte minutos) do dia 23 (vinte e três) do mês de maio do ano de 2024 (dois 1 

mil e vinte e quatro), na sala da presidência do CRCPA, no 5° andar do edifício Selecto, localizado na 2 

Av. Presidente Vargas, n° 640, bairro Campina, em Belém-PA, realizou-se a 4ª (quarta) reunião 3 

ordinária da Câmara do Desenvolvimento Profissional, a reunião foi presidida pela Contadora NEUSA 4 

CALDAS MARTINS, Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional. A reunião contou com a 5 

participação dos Conselheiros efetivos: EWERTON RIBEIRO JORGE; RAFAEL LAREDO MENDONÇA; 6 

LEONEL SANTOS MEDEIROS RABELLO MENDES, JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: NÃO HOUVE. 7 

Participação: Presidente Ailton Ramos Corrêa Júnior. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do 8 

Nascimento Filho, Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice 9 

Presidente Neusa Caldas Martins, agradeceu a presença de todos, na sequência destacou os EVENTOS 10 

REALIZADOS:  A Vice-Presidente informou que foram realizados 11 (onze) eventos no período de 20/04 11 

a 20/05/2024, com público total de 886 participantes, sendo eles: 25/04 – Summit Contábil, edição 12 

Belém( em alusão ao dia do Profissional da Contabilidade), público: 138 participantes, 25/04 – Summit 13 

Contábil, em Marabá (em alusão ao dia do Profissional da Contabilidade), público: 94 participantes, 14 

02/05 – Live Quinta Contábil, tema: Novas Diretrizes do curso de Ciências Contábeis, público 116, 08/05 15 

– Live Elas em Destaque, tema: Fundos Municipais e Doação IRPF, público 71, 09/05 – Quinta Contábil, 16 

tema: Imposto de Renda de MEI  e de Profissionais de Aplicativo, público 75, 13/05 – Live de 17 

lançamento do projeto INOVA CONTÁBIL, tema Chat GPT, público 78, 15/05 – Live Elas em Destaque, 18 

tema: Novas Regras nos Registros Públicos da JUCEPA, público 83, 16/05 – Live Quinta Contábil, tema: 19 

Isenção do IRPF sobre Moléstia Grave, público 90, 17/05 – Evento presencial tema: Pinel: Educação 20 

Financeira: da Dívida à Construção de Reservas, público 65, 21 e 22/05 – Summit Contábil em 21 

Ananindeua, público 180.  CALENDÁRIO DE LIVES:  Continuando com a pauta, a Vice-Presidente 22 

informou sobre a agenda de eventos: 28/05 – Live de lançamento do projeto CONTA CONHECIMENTO 23 

e palestra tema: Transformações nas Demonstrações Contábeis: Entendendo as Mudanças com a IFRS 24 

18;  Agenda de Eventos Presencial:  06 e 07/06 – Conexão Pará Contábil e Summit Abaetetuba, 18/06 25 

– Inova Contábil em Castanhal, em seguida a vice-presidente franqueou a palavra para que fosse 26 

debatido  sobre o evento em Paragominas e Capanema,  o Presidente Ailton Ramos Corrêa Júnior, 27 

pediu a palavra solicitou à câmara  que o evento cúpula verde em Paragominas fosse adiado, 28 

considerando que na cidade ainda não há um representante do CRCPA, na oportunidade o conselheiro 29 

Rafael Laredo Mendonça, pediu a palavra para sugerir que fosse realizado um Summit Contábil em 30 

Paragominas ao invés da Cúpula verde, o assunto foi debatido e ficou definido a realização do Summit 31 

em Paragominas com um momento para Cúpula verde dentro do Summit; em seguida o presidente 32 

informou que irá até Paragominas  juntamente com conselheiro Rafael Laredo Mendonça, vice-33 

presidente de integração, no dia 17/06, para realizar o Conexão Pará Contábil, e definir juntamente 34 

com o vice-presidente, um representante junto a classe naquela delegacia; continuando o Conselheiro 35 

Rafael Larêdo, pediu a palavra e levantou o assunto sobre a realização do evento Cúpula Verde em 36 

Salinas, o assunto foi discutido o presidente Ailton Ramos, informou que pretende realizar o evento 37 

em pauta, ressaltou que o evento deverá ser de um porte elevado (estruturalmente), e solicitou que a 38 

câmara verificasse  uma nova data, em seguida a vice-presidente Neusa Martins, solicitou a câmara 39 

que verificassem uma data e posteriormente apresentasse em reunião; continuando com a pauta, a 40 

Vice-Presidente Neusa Martins, informou que no dia 19/06, será realizado o Summit Contábil em 41 

Capanema, a programação do evento contará com a participação do vice-presidente Rafael Laredo,  42 

que irá palestrar sobre prestação de contas eleitorais, assim como, com o representante do CRC em 43 



Capanema, contador Nestor,  continuando, à câmara juntamente com o presidente idealizaram a 44 

possibilidade de realizar também uma Cúpula Contábil, na Ilha do Marajó em Soure, foi pensado em 45 

criar um pacote de participação incluindo valor da inscrição, hospedagem, para um público limitado de 46 

no máximo 80 pessoas, o local de realização seria no hotel Pousa dos Guarás, o assunto será 47 

amadurecido posteriormente, informaram os presentes; iniciou-se também uma discursão sobre o 48 

planejamento para o dia do Contador no dia 22 de setembro, à câmara juntamente com o presidente 49 

idealizaram uma programação toda especial para a classe,  onde está sendo vista a possibilidade de 50 

trazer o jogador Zico para ministrar palestra com o tema “O CONTADOR NOTA 10”, o evento poderá 51 

ser realizado no Theatro da Paz, evento este com pagamento de inscrição; em seguida a vice-52 

presidente Neusa Martins, juntamente com o presidente e a câmara confirmaram a realização dos 53 

eventos agendados para o segundo semestre conforme estabelecidos na agenda de eventos, e 54 

provados na reunião de câmara do mês de abril de 2024.  Em seguida, a Vice-Presidente franqueou a 55 

palavra, O presidente destacou a programação da VI CONFERÊNCIA PARAENSE DE CONTABLIDADE NO 56 

TAPAJÓS, está fechada. Em seguida, sem mais manifestações, a Vice-Presidente Neusa Caldas Martins, 57 

deu por encerrada a reunião às 17:45 (dezessete hora e quarenta e cinco minutos), eu Edvaldo Moura 58 

do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional 59 

______________________________, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada 60 

pela Senhora Presidente desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 61 
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